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平成３１年３月１１日 

 

 

五戸町議会第２７回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．平成２７年６月７

日施行、五戸町長選

挙における選挙公

報記載の公約につ

いて 

三浦町長は『「若者支援・子育て支援」

さらに充実』というスローガンのもと、

次の７つの公約を選挙公報に掲載し当

選された。 

・婚活支援 

・出産祝い金の給付 

・子育て世帯アパート家賃の助成 

・中学生までの医療費無料化 

・子育てファミリーサポートの充実 

・空き家バンクの活用 

・「ＵＩＪターン」の推進 

そこで以下の質問をする。 

(1) それぞれについて。 

①具体的にどのような取組みをした

か。 

②達成度や効果についての自己評価

は。 

(2) これら公約の実現は、少子化や人口

減少という問題に、どのように作用し

たと分析するか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．県道２０号八戸三

沢線沿線の利活用

について 

東北新幹線八戸駅が開業し１６年が

経過した。新幹線効果により仕事や観光

などで八戸駅の利用者は開業以前より

増加している。 

また、八戸駅西地区の区画整理事業は

完成に近づくとともに、八戸市は八戸駅

西口周辺のさらなる開発を表明してい

る。 

さらに、今月２３日には八戸道八戸西

スマートインターチェンジが供用され

る予定である。 

これらのことから八戸駅西地域に今

以上に大きな人の流れが形成されるこ

とは想像に難くない。 

その人の流れは少なからず県道２０

号八戸三沢線に及ぶはずである。 

県道２０号八戸三沢線は川内地区を

通り五戸町を縦貫している。 

五戸町の発展を考えるとき、その人の

流れを五戸町に取り込むように県道２

０号八戸三沢線沿線の利活用を町とし

て検討することは至上命令だと考える。 

そこで以下の質問をする。 

(1) 町長の見解は。 

(2) 具体的にどのような利活用の方法

があると考えるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．所有者不在の資産

について 

今、五戸町には空き家を含め所有者不

在の資産が多くなってきているが、町で

はどういう対策をしていくつもりか。 

   ２．ＳＮＳ観光地と五

戸のおんこちゃん

について 

昨年の６月議会にて、ＳＮＳ観光地に

ついて一般質問したが、青森県では、中

国向けにＳＮＳでＰＲ活動し、中国のテ

レビで取り上げられるなど、青森県への

訪日外国人訪問者数の上昇率が 60％と

なり、日本一だそうだ。県と一緒に活動

してはいかがか。 

また、五戸のおんこちゃんをポケモン

ＧＯのようにスマートフォンで捕らえ

る場所をつくるなどし、ＳＮＳで拡散さ

せるというアイディアはいかがか。 

   ３．乾杯条例と手話条

例について 

平成２９年９月と昨年６月議会にて、

乾杯条例について一般質問したが、乾杯

条例はいつ頃できる予定か。 

また、昨年６月議会にて「五戸町手話

言語条例の制定を求める請願書」が採択

されたが、手話言語条例はいつ頃できる

予定か。 

   ４．旧蛯川小学校跡地

について 

旧蛯川小学校跡地について、どのよう

なことがすすめられているのか。 

   ５．五戸川の活性化に

ついて 

今現在、五戸川は魚道を順々につく

り、活性化への道を歩んでいるが、佐野

橋下流にある落差工により活性化に影

響がでてくる可能性がある。例えば、魚

道をつくるか、高低差の少ない落差工を

数多く順々につくるなど、魚の往来がで

きるように生態系を守る必要があると

考えるが、町ではどのように対応してい

くつもりか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．投票区、投票所の

変更に伴う影響に

ついて 

投票区、投票所の見直しが行われ、４

月執行予定の青森県議会議員選挙から

実施される見通しだが、変更に伴い影響

が出ることが懸念される。 

(1) 自治会長会議等を通じて、住民に周

知していることと思うが、理解度はど

の程度まで浸透していると考えてい

るのか。 

(2) 変更に伴い、区域の交通手段を巡回

バスの運行で行うとのことだが、当日

は何便で行うのか。また、使用車種の

指定はあるのか。 

(3) 身体障がい者等、移動困難者対策を

どのように考えているのか。 

(4) 期日前投票所の見直しも行うとの

ことだが、場所と同時に増設も考えて

はいないのか。 

(5) 指定された投票所以外にも、投票出

来るように共通投票所を設ける考え

はないのか。 

(6) 投票率の低下が懸念されるが、投票

率向上施策を考えてはいないのか。 

(7) ＩＴ活用によるインターネット投

票を考えてはいないのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．山間部、過疎地域

に住む高齢者にみ

られる買い物弱者

（買い物難民）対策

について 

日常の買い物、通院、その他生活に必

要なサービスを受けるのに困難を感じ

ている方々に対し、行政としてどのよう

な対策を講ずることが出来るのか質問

する。 

(1) 日常の足としての公共交通形態を

どのように考えているのか。 

(2) 日常の買い物、通院が必要だが、最

寄りのバス停まで 500ｍ以上あり、買

い物などをしても荷物を持ち歩くこ

とが困難な地域に家から出やすい環

境を整備するため、地域限定のコミュ

ニティ交通等を創設する必要がある

と思うがいかがか。 

(3) 以前は集落毎に存在していた小売

店が減少の一途を辿り、見かけなくな

った。身近で買い物が出来るようにす

るための方策を考えていないのか。 

(4) 買い物弱者（買い物難民）対策の会

議等を考えていないのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 五戸町のこれまで

と、向かうべき方向性

について 

三浦町長におかれましては、これまで

５期２０年の町政、まことにお疲れ様で

ございました。 

五戸町のこれからと今後について以

下の通り質問いたします。 

(1) これまでの三浦町長の実績につい

て、特に誇れるものを５つほどお教え

ください。 

(2) 反対に、これまでの三浦町長の采配

の中で、これはするべきでなかったと

いうものを理由と共に５つほどお教

えください。 

(3) これまでの三浦町長の采配の中で、

これをやるべきだったのに、着手でき

なかった、あるいは着手しなかった、

またはやりきれなかった、というもの

はございますか。もしあれば理由と共

にお教えください。 

(4) 上記質問を踏まえ、今後の五戸町が

解決すべき課題が何で、どのようなプ

ロセスをたどれば解決に向かうとお

考えであるのか、お教えください。 

 


